

Handballauswahl Rendsburg zu Gast in Schweden

Spielerinnen der HSG Schülpe/ Westerrönfeld/Rendsburg , Ihre Trainer und eine Rendsburger Delegation waren am Wochenende in der schwedischen Partnerstadt und Handballhochburg Kristianstad

Nachdem im Sommer Kristianstad im Rahmen der Europäischen Jugendspiele zu Gast in Rendsburg war, wurde die Handball EM in Schweden genutzt, diese Freundschaft zu vertiefen.

Die beiden Mädchenteams starteten mit 2 Bussen am Freitag Richtung Schweden.

30 Spielerinnen der Jahrgänge 2001-2004 sowie deren Betreuerstab wurden in einer Sporthalle untergebracht. Neben div. Trainingseinheiten mit dem Schwedenteam stand auch ein Generaltest des Fernsehteams vor Ort für die Frauenhandball-EM auf dem Programm. Unsere Spielerinnen spielten, begleitet durch Fernsehkameras und Reportern, in der EM Arena Kristianstad. Das war ein einmaliges Erlebnis für die Jugendlichen.

Nach dem Test stand das Training der Frauennationalmannschaft auf dem Programm. Dieses sympathisches Team ließ es sich auch nicht nehmen, mit unseren Mädels ein Photo zu machen. Am Sonntag verfolgten wir den EM- Auftakt zwischen Deutschland und Holland live in der Handballarena. In unserer Freizeit konnten wir auch die schöne Stadt und Ihre Kultur bewundern. Am Montagmorgen war dann Abreise.

Lisa Olf und Lotta Heider übers Wochenende in Schweden: Wir fanden die Gastfreundschaft der schwedischen Mannschaften am Besten. Dazu kommt noch die gute Laune, die über das ganze Wochenende anhielt. Das Highlight war, dass wir am Samstag ein Testspiel hatten, bei welchem die Technik und der Ablauf für die am nächsten Tag anstehenden Spiele der Frauen EM getestet wurde.

Bürgermeister Pierre Gilgenast: Das Wochenende war für alle Teilnehmenden ein Erlebnis und hat die Städtepartnerschaft nochmals vertieft. Kristianstad hatte die Einladung bereits im Sommer in Rendsburg mit dem Dank über die gelungenen Jugendspiele ausgesprochen.

Fazit... es war eine unvergessliche Reise für alle Beteiligten und die Freundschaft wurde vertieft. Im nächsten Sommer streben wir sogar den Spieleraustausch mit der weiblichen C- und B-Jugend an. Die Planungen sind im vollen Gange.

Die Spielerinnen und Ihre Trainer bedanken sich insbesondere bei den Stadtwerken Rendsburg und Familia für die finanzielle Unterstützung der Reise sowie den Schulen, die unseren Mädchen für die Zeit vom Schulbetrieb freigestellt haben.



Das DHB Team mit dem Auswahlteam der Stadt Rendsburg